



柏葉



平成30年 6月 8日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 芳賀 淳
 スローガン「不屈の歩み」

県南中体連総合大会バレー競技優勝！

6月5日(火)、6日(水) 県南地区の各会場において、第61回県南中体連総合大会が開催され、本校女子バレーボール部が第1位に輝きました。これまでの練習の成果が十分に発揮された成果です。また、入賞こそ逃しましたが、各部活動とも、これまでの練習の成果を発揮し、全力でプレーしてきました。

県大会出場を決めたバレーボール部の皆さんは、県南地区の代表として、東北中学校の代表として、また、敗退したチームの分まで全力で戦うことが使命です。礼節を重んじ、どのチームからも応援されるような立派な態度で活躍してくれるものと期待しています。結果は以下のとおりです。選手の皆さん、お疲れ様でした。保護者の皆様、これまでのご支援、当日の心温まるご声援ありがとうございました。

- | | |
|---|--|
| ●野球部
対中島中 惜敗 | ●ソフト部
対石川中 勝利
対棚倉中 惜敗 |
| ●サッカー部
対泉崎中 勝利
対矢吹中 惜敗 | ●バレー部
対浅川中 勝利
対石川中 勝利
対中島中 勝利
対鮫川中 勝利
対鮫川中 勝利
優勝 |
| ●卓球部(男子)
対浅川中 惜敗
対石川中 勝利
対泉中 惜敗
対中島中 惜敗 | ●卓球部(女子)
対大信中 惜敗
対西一中 惜敗
対須釜中 惜敗 |



ソフトボール部 一球集中！



野球部 いざ出陣！



タイムアウト。監督から檄が飛びます。

選手壮行会が行われました

6月1日(金) 県南中体連総合大会に向けて選手壮行会が実施されました。部活動ごとに選手一人一人が決意表明をして円陣を組むなど、大会に向けた意気込みが感じられました。最後に応援団による気合いの入ったエールが送られ、バレー部の丹野部長が堂々とお礼の言葉を述べました。



朝食について見直そう週間

来週6月12日(火)～19日(火)は今年度第1回「朝食について見直そう週間」となります。毎日学校で朝食を食べてきたかを調査します。きちんと朝食を食べること、また、バランスの良い朝食を摂ることについて、各家庭でのご協力をお願いいたします。

